

Martes 13 de mayo 2014

El Financiero Reporta México en el trimestre su primer déficit petrolero con EU

Redacción Por primera vez desde que se tiene registro, al cierre de marzo, la balanza comercial petrolera de México con Estados Unidos reportó un saldo negativo por 551 millones de dólares, de acuerdo con el Banco de México. Al tercer mes de este año, el valor de las exportaciones petroleras desde México hacia aquel país se ubicaron en ocho mil 248 millones de dólares, mientras que las importaciones fueron por ocho mil 799 millones en el mismo periodo. Además de petróleo crudo, la balanza también agrupa a gasolinas y otros derivados del petróleo, así como petroquímicos. El déficit histórico fue motivado por una caída acelerada en las exportaciones de petróleo crudo, que al menos durante el primer cuarto de este año retrocedieron 12 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado con nueve mil 891 millones de dólares contabilizando todo el mundo. **P.C. petróleo, balanza comercial, déficit petrolero** Invertirán 3.6 mil mdd para megadesarrollo turístico en BCS **Bertoldo Velasco** La empresa Rivera Desarrollo BCS, de coinversión chino-estadounidense, pretende construir en el Parque Nacional Cabo Pulmo un megadesarrollo destinado a turistas de alto poder adquisitivo denominado "Cabo Dorado", con 4 mil 80 cuartos en 9 hoteles y 6 mil 141 residencias, con una inversión de 3.6 mil millones de dólares. Las firmas involucradas en el proyecto son Glorious Earth Group y Beijing Sansong International Trade Group, de Estados Unidos y China, respectivamente, así como la compañía china State Construction Engineering Corporation, líder global en infraestructura y construcción que tiene entre sus proyectos el desarrollo de energías alternativas y sustentables. En un documento relacionado con este megadesarrollo, del cual El Financiero tiene una copia, se establece que el proyecto Cabo Dorado contempla el desarrollo de una comunidad integrada en la que se fomentará el intercambio social, cultural, científico educativo, deportivo, de salud, bienestar y de negocios. **P.C. turismo, inversión Reforma** Sube desempleo a 5.04% de la PEA

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (13 mayo 2014).- En el primer trimestre de 2014, la tasa de desocupación (TD) se incrementó a 5.04 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), lo que representó 0.30 puntos más que en los últimos tres meses del año anterior, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con cifras ajustadas por estacionalidad -que eliminan las diferencias por días laborables y permite comparaciones trimestrales- en los periodos julio-septiembre y octubre-diciembre de 2013, la TD tuvo descensos de 0.17 y 0.15 puntos porcentuales. Por sexo, el mayor aumento en la tasa de desocupación se dio en hombres, con 0.27 puntos, a 4.88 por ciento. La tasa de desocupación en mujeres acumuló dos trimestres con avances; en los primeros tres meses de 2014 aumentó 0.09 puntos, a 5.06 por ciento de la fuerza laboral. **P.C. INEGI, desempleo** Hilan reservas nuevo máximo histórico

Por Notimex Cd. de México México (13 mayo 2014).- Al 9 de mayo de este año el saldo de las reservas internacionales del País fue de 186 mil 195 millones de dólares, y con ello registraron un nuevo nivel máximo histórico, el número 13 en lo que va del año, informó el Banco de México (Banxico). Las reservas internacionales reportaron un incremento semanal de 110 millones de dólares, resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, apuntó que al 9 de mayo pasado las reservas internacionales registran un crecimiento acumulado de nueve mil 673 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 176 mil 522 millones de dólares. Explicó que la base monetaria, billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico, disminuyó 12 mil 225 millones de pesos, alcanzando un saldo de 861 mil 65 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 12.6 por ciento. **P.C. Banco de México, reservas internacionales** Ven peores perspectivas en emergentes

Por Reuters París Francia (13 mayo 2014).- Las perspectivas de crecimiento para las economías emergentes más importantes está empeorando, pero sigue siendo bastante estable para las grandes economías desarrolladas, dijo hoy la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). La organización dijo que su indicador adelantado que cubre 33 países miembros se mantuvo sin cambios en marzo por sexto mes consecutivo en 100.6, por encima de su promedio a largo plazo de 100. La OCDE indicó que el indicador, diseñado para revelar puntos de inflexión en el ciclo económico, sugiere que hay un "ritmo de crecimiento estable" en el bloque de los países desarrollados. La semana pasada, redujo su pronóstico de crecimiento mundial por las expectativas de que una desaceleración en las economías emergentes podría pesar sobre la actividad económica en general. Estados Unidos, la mayor economía del mundo, vio una lectura estable del indicador adelantado de la OCDE en 100.4, sin cambios en marzo respecto a febrero. **P.C. OCDE, economías emergentes, crecimiento económico** Dan cuerazos a la industria

Por Adriana Leyva Guadalajara México (13 mayo 2014).- El cuero no da tregua a los industriales, principalmente a los pequeños. A inicios del año, este material tenía un precio de mercado de 24 pesos por kilo, pero dos aumentos - antes y después de Semana Santa- lo han llevado hasta los 27 pesos, lo que representa un alza de 12 por ciento. Este encarecimiento, sumado a la escasez, ha ocasionado que sólo las empresas grandes puedan pagarlo para surtir los pedidos de sus clientes. "Si sube el precio, pues sube el rango de empresas o de sectores. Entonces se canaliza más al tema de automotriz, al de decoración y a las propias marcas de calzado o marroquinería", explicó Noé Larios Jiménez, presidente de la Cámara Regional de la Industria de Curtiduría en Jalisco. **P.C. industria del calzado** Muestra economía china debilidad general

Por Reuters Beijing China (13 mayo 2014).- La actividad económica de China mostró una debilidad generalizada en abril, al tiempo que los datos desde la producción a la inversión y el consumo incumplieron las expectativas del mercado, lo que provocó nuevos llamados para que Pekín relaje sus políticas para apuntalar el crecimiento. El dato más preocupante fue la inversión en activos fijos, que creció 17.3 por ciento en los primeros cuatro meses del 2014 frente al mismo periodo un año atrás, su ritmo más débil desde que el Gobierno comenzó un nuevo método estadístico en el 2011. Los datos de producción industrial en abril también decepcionaron al mercado, con un crecimiento del 8.7 por ciento respecto al año anterior, lo que se compara con el pronóstico del 8.9 por ciento. Las ventas minoristas también

incumplieron las previsiones con un alza de 11.9 por ciento durante el mismo período, dijo hoy la Oficina Nacional de Estadísticas. P.C. China, economía mundial Advierten reducción de brecha salarial

Por Verónica Gascón Cd. de México México (13 mayo 2014).- La brecha salarial entre los mexicanos se hace más pequeña. Según un análisis del Observatorio del Salario de la Universidad Iberoamericana de Puebla, esta reducción de la brecha entre quien gana más y quien gana menos, no se debe a la reducción de la desigualdad, sino a la caída de mejores salarios. En el 2005, el número de veces que el salario promedio más bajo cabía respecto al más alto era de 30. Para el año 2012, ahora es de 22 veces, según datos del Inegi. "Se acortaron las brechas sí, pero porque la caída en los niveles salariales más altos fue más abrupta que en los más bajos, pero todos los salarios cayeron al final", advierte el estudio. Para Miguel Reyes, autor del análisis, los efectos de la caída del poder adquisitivo son una constante para toda población trabajadora, sin importar el nivel educativo más alto. P.C. salarios, brecha salarial, poder adquisitivo Va China por gas en aguas profundas

Por The Wall Street Journal Hong Kong Hong Kong (13 mayo 2014).- China pasó años trabajando con empresas que habían dominado la tecnología en aguas profundas, o comprándolas, perfeccionando así destrezas que ahora está desplegando por sí misma en territorio en disputa cerca de Vietnam. China también invirtió fuertemente en desarrollar su propio equipo sofisticado, cuya plataforma de perforación en altamar es no sólo su joya más preciada, sino también el núcleo de su "impasse" con Vietnam. La situación es un reflejo de cómo el gigante asiático puede ahora afrontar la tarea de desarrollar por su cuenta reservas de petróleo o gas a grandes profundidades. El hecho de que ya no necesite asistencia extranjera incrementa las perspectivas de futuros conflictos marítimos, no sólo con Vietnam sino también con Malasia, Brunéi y las Filipinas, los cuales reclaman soberanía sobre partes de las aguas que también demanda China. P.C. China, sector energético, aguas profundas Hay recursos para Mipymes turísticas

Por Adriana Leyva Guadalajara México (12 mayo 2014).- Las empresas dedicadas al sector turístico no tendrán pretexto para obtener recursos federales y estatales. Y es que la Secretaría de Turismo de Jalisco (Secturjal) dio asesorías para que las micro, pequeñas y medianas empresas, pudieran obtener financiamientos. En total más de 200 prestadores de servicios y representantes del área de turismo conocieron los apoyos que hay de dependencias como el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), que pertenece a la Secretaría de Economía. Las pláticas, en las que participó Josefina Robles Uribe, coordinadora de Promoción en la Delegación Jalisco de la Secretaría de Economía, consistieron en detallar los requisitos que requieren las convocatorias para que la empresa pueda concursar. P.C. sector empresarial, mipymes, turismo El Universal La Reforma Fiscal inhibe inversión y consumo: Ortiz Edgar Huérfano| El Universal La Reforma Fiscal recientemente implementada es un factor que no alienta la inversión y el consumo en el mercado interno, por lo que es importante que se encuentren elementos que hagan contrapeso al impacto que tuvo la reforma en las empresas y en las personas, aseguró Guillermo Ortiz, presidente de Banorte. Durante su participación en el foro de AS/COA y ProMéxico, Ortiz dijo: "Hemos visto las cifras de la ANTAD, donde se tienen cuatro meses de cifras negativas (consumo), y eso yo no lo había visto desde 2009". El crecimiento económico de 2009 registró una caída de más de 6% en el Producto Interno Bruto, mientras que en 2013 el crecimiento fue de 1.2% anual. P.C. reforma fiscal Empresas temen a la nueva ley de competencia, advierten analistas Miguel Ángel Pallares| El Universal Los corporativos con operaciones en México están preocupados por las implicaciones de la nueva Ley Federal de Competencia Económica, ya que la redacción de la legislación podría implicar el inicio de investigaciones contra empresas como Bimbo, Coca Cola, Nestlé o cualquier otra compañía con dominancia en el mercado, explicaron especialistas. "Hay una sensación de incertidumbre generalizada, porque como está la ley existen definiciones generales y es necesario mayor claridad para saber el alcance de las nuevas facultades de la Cofece", dijo Rafael Valdés-Abascal, coordinador del comité de competencia de la Asociación Nacional de Abogados de Empresa (Anade). Para el especialista, las declaraciones realizadas por Alejandra Palacios, comisionada presidente de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), a EL UNIVERSAL de que la nueva ley no sería "rompe empresas" ayuda a dar mayor certidumbre, aunque es necesario que esto se redacte en el marco jurídico. P.C. sector empresarial, Ley Federal de Competencia Económica Reporta Inegi baja en la producción industrial Rubén Migueles Tenorio| El Universal Durante marzo la producción industrial del país registró, con base en cifras desestacionalizadas, una reducción 0.13% respecto al mes inmediato anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por componentes, la minería registró una disminución de 0.48% y las industrias manufactureras -0.34%, mientras que avanzó la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final, en 0.26%, y la construcción en 0.05% durante marzo de este año, frente al mes precedente. En su comparación anual y con cifras originales, la producción industrial aumentó 3.4% en términos reales en el mes en cuestión con relación al tercer mes de 2013. Este resultado fue favorecido por el efecto calendario, toda vez que el periodo de Semana Santa el año pasado cayó en marzo, así como al hecho de que la base de comparación fue más baja. P.C. INEGI, sector industrial, producción El Economista Reservas internacionales alcanzan nuevo máximo Notimex Al 9 de mayo de este año el saldo de las reservas internacionales del país fue de 186,195 millones de dólares, y con ello registraron un nuevo nivel máximo histórico, el número 13 en lo que va del año, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central señaló que las reservas internacionales reportaron un incremento semanal de 110 millones de dólares, resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales China no aplicará estímulos a gran escala para apoyar crecimiento Reuters China no adoptará medidas de estímulo a gran escala para moderar las fluctuaciones de corto plazo en su ritmo de crecimiento, dado que la situación económica esencial del país no ha cambiado, dijo el martes el viceministro de Finanzas Zhu Guangyao. Zhu también declaró en una rueda de prensa luego de reunirse con el secretario del Tesoro estadounidense, Jack Lew, que si es necesario, China tomará acciones para respaldar la expansión. Sus comentarios se producen después de que los datos de abril mostraron una debilidad general en la actividad económica. Las lecturas de producción, inversión y consumo estuvieron todas por debajo de las expectativas, lo que desató llamados para que Pekín

flexibilice sus políticas a fin de alentar el crecimiento. P.C. China, economía mundial Peso gana terreno tras dato de ventas en EU Agencias El peso mexicano ganaba terreno el martes tras la publicación de un dato sobre las ventas minoristas en Estados Unidos, el principal destino de las exportaciones locales. La moneda local cotizaba en 12.925 por dólar, con un avance del 0.20%, o 2.65 centavos, frente a los 12.9515 pesos del precio referencial de Reuters del lunes. En las casas de cambio del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 13.12 pesos a la venta y de 12.72 pesos a la compra. P.C. tipo de cambio Petróleo se anticipa a resultado de reservas Notimex El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en junio se cotizaba en 108.23 dólares al inicio de la sesión de hoy (08:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE), impulsados por la anticipación de un descenso de las reservas de crudo en Estados Unidos, antes de la publicación de los datos semanales, en medio de persistentes temores sobre Ucrania. El Brent perdía 18 centavos de dólar (0.17%) respecto al cierre previo, de 108.41 dólares por barril. En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en junio, también a las 08:00 GMT, caía 10 centavos de dólar (0.10%) y se cotizaba en 100.49 dólares por barril. P.C. petróleo, crudo Brent, sector energético Reforma migratoria antes de tres meses: Obama AP El presidente Barack Obama dijo este martes que hay una ventana de oportunidad de dos a tres meses para que el Congreso apruebe una reforma inmigratoria antes de que las elecciones ocupen todo su tiempo. Obama está discutiendo los problemas del sistema migratorio con jefes de policía. Destaca que sectores habitualmente conservadores como la policía, los cristianos evangélicos y el empresario apoyan la reforma migratoria. P.C. Estados Unidos, reforma migratoria La Jornada Aumentó desempleo a 4.8% en primer trimestre de 2014: Inegi Por Juan Antonio Zúñiga México, DF. La población empleada disminuyó en alrededor de 900 mil personas en todo el país durante los primeros tres meses de 2014, mientras se mantiene el predominio de la ocupación informal sobre la formal en la economía mexicana, señalan las cifras en la materia dadas a conocer hoy por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al presentar los más recientes resultados trimestrales de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (Enoe), el organismo indicó que la población ocupada, que al finalizar 2013 era de 50.2 millones de personas, bajó a 49.3 millones en el primer trimestre de 2014, aunque este nivel fue mayor en casi 741 mil trabajadores al observado en los primeros tres meses del año pasado. P.C. INEGI, desempleo Ortiz Martínez: la reforma fiscal sólo trajo incertidumbre Por Víctor Cardoso México, DF. La reforma fiscal elevó el nivel de incertidumbre para las empresas de manera “enorme”, no ha concretado los incentivos para promover la formalidad y combatir la informalidad de las actividades económicas, ni impulsó el crecimiento del consumo (uno de los factores principales del dinamismo de la economía), que ya acumula casi cuatro meses con cifras negativas y se encuentra en un nivel no visto desde la crisis de 2009, afirmó el presidente del consejo de administración del grupo financiero Banorte-Ixe, Guillermo Ortiz Martínez. A raíz de la entrada en vigor de los cambios en materia fiscal, dijo, una importante cantidad de empresas han sido afectadas en su desempeño, planes de inversión y producción, pues la reforma fiscal no se ha traducido en una mayor formalización de la economía y sigue habiendo competencia desleal. P.C. reforma fiscal El País Cuatro millones de parados sin prestación Manuel V. Gómez Madrid 13 MAY 2014 - 08:49 CET421 La larga duración de la crisis, sus devastadores efectos laborales y los recortes hacen mella en la protección de los parados. En este momento, hay casi cuatro millones de parados que no perciben ningún tipo de prestación o subsidio, según los microdatos de la Encuesta de Población Activa (EPA) del primer trimestre facilitados a investigadores y recopilados en un estudio de la Fundación 1º de Mayo. En este documento se cuantifica en 1.927.703 el número de desempleados entre 16 y 64 años que cobran algún tipo de ayuda del seguro de paro, cuando el número gente sin trabajo en este rango de edad asciende a 5.925.359. P.C. desempleo, seguridad social